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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH

　前回いわきに赴任していたのが
９年前になります。その後銀座と
京都におりましたので今日はその
話をします。

　まずは銀座 5000 円以下で楽しめるサラリーマン
御用達編です。銀座では銀座料理飲食業組合副理事
長という役を仰せつかっておりましたので、普段な
かなか行けないような店にも行くことができまし
た。その中から独断でご紹介させていただきます。
第 5 位はライオンビヤホール。日本最古のビヤホー
ルで壁画は指定文化財となっています。第４位はは
かりめという珍しいアナゴ料理の専門店です。ここ
のアナゴ重は鰻重にも負けない美味しさです。第３
位は牡蠣料理専門店の牡蠣 Bar です。この店は季
節ごとにその時期最高の牡蠣を全国から取り寄せて
いる店です。私は職業柄、生の牡蠣は食べられない
のですが、蒸し牡蠣や焼き牡蠣もほんとにおいしい
お店でした。第２位はイタリアンのリゴレットキッ
チンです。ここは今話題のスポットである銀座コリ
ドーの地下１階にある女性に大人気のお店です。こ
こで食事をして同じビル９階にある銀座ケントスに
案内すれば大人の遊びの上級者としてモテること間
違いなしです。第１位はおでんのお多幸です。銀座
で遊ぶときはまずお多幸に 19 時集合して、クラブ
に出勤する女性を横目に焼酎の銀座割り（青汁割り）
を飲みながら、銀座に不慣れな友人に銀座通ぶって
見せたりしていました。とは言いながらも、我々サ
ラリーマンにとっては、銀座よりも新橋のほうがコ
ストパフォーマンスは良いというのが本音です。
　続いては、世界をもてなす THE GINZA という
ことで、私が行ったことがある高級店の中から選ば
せていただきました。第５位は鉄板焼きの築地さと

いわきワシントンホテル椿山荘支配人
 今　成　俊　克 会員

うです。この店はお土産のカレーも絶品です。第４
位はうなぎ名店の竹葉亭本館です。私は行ったとき
は特別に魯山人が使用した器でいただくことができ
ました。第３位は L’OSIER です。資生堂本社ビル
の地下にあるお店ですが、地下に降りる階段からワ
クワク感を感じます。第２位がつきじやまもと。ふ
く料理のお店です。豊後水道の天然とらふくのみを
使用した超一流店です。第１位は銀座といえばすし
ということで銀座寿司幸本店です。皇室御用達でも
ある格上のお店です。
　次は、京都編ですが、京都はお勧めのお寺さんで
す。今回は左京編になります。観光客は少ないけれ
ど実はすごい場所を選びました。京都ではコンシェ
ルジュの仕事もしていたので京都検定も取ってしま
いました。その中からご紹介します。第５位は臨済
宗相国寺派相国寺です。狩野派の八方睨みの龍があ
る 3 つの寺院の一つであり、境内にある承天閣は伊
藤若冲の絵でも有名です。第４位は臨済宗建仁寺派
六道珍皇寺です。六道の辻の碑があり、平安時代は
野辺送りの場所とされていました。閻魔様のモデル
とされる小野篁の像やあの世とこの世をつなぐ黄泉
がえりの井戸があります。第３位は臨済宗南禅寺派
南禅寺です。石川五右衛門がここの山門に登って「絶
景かな絶景かな」といったといわれています。敷地
内にある琵琶湖疎水の水路はドラマや映画の撮影に
もよく使われます。第２位は臨済宗建仁寺派高台寺
です。この寺には北政所（ねね）と秀吉の像が祀ら
れています。是非ご夫婦での参拝をお勧めします。
第１位は真言宗根本道場教皇護国寺、東寺です。こ
こは左京区ではないのですが、京都駅からも近く、
京都のシンボル的なお寺になります。空海の偉大さ
と参拝者が跪くほどの伽藍の壮大さが感じられるお
寺です。
　今、全国の観光業、飲食業はコロナで大変疲弊し
ています。GOTO トラベル、GOTO イートのキャ
ンペーンもありますので、ぜひご利用いただいて、
業界を盛り上げていただければありがたいです。
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会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（今成さん卓話よろしくお願いしま
す）♥大久保健蔵さん（今成さん卓話たのしみです。
早退します）♥軽部良一さん（本日は早退させてい
ただきます）♥渡邉博之さん（本日もよろしくお願
い致します）♥三瓶和秀さん（今成さん卓話楽しみ
にしています。10年前はお世話になりました）♥小
野寺順正さん（今成さん卓話よろしくお願いします）
♥鈴木東雄さん（今成さん卓話楽しみにしておりま
す）♥有賀行秀さん（今成支配人、卓話よろしくお
願いいたします）♥稲葉廣直さん（今成さん卓話よ
ろしくお願いします）♥松﨑勉さん（卓話宜しくお
願いします）♥中村将之さん（卓話宜しくお願いし
ます）♥飯野光世さん（今成会員の卓話楽しみにし
てます）♥佐々木貢一さん（今成俊克さん卓話よろ
しくお願いいたします）� 以上13件

司 会：志賀康朗幹事

　先日、福島民報に平城跡地の遺構
発見の記事が出ていました。本丸御
殿の礎石や古伊万里などの器類、砲
弾などが見つかったそうです。以前
の卓話で、松村先生にも平の戊辰戦
争の話をしていただきましたが、今

回発見された砲弾や、焼けた土などは、平城も戦場
だったことを思い起こさせるものだと思います。　
私の実家は、城跡のすぐ隣で、城跡は子供のころの
遊び場でした。そこにこんな遺構が埋まっていたと
なると、感慨深いものがあります。
　今月 26 日には現地説明会があって、市の文化振
興課では、参加者の受付をしているので、興味のあ
る方は参加してはいかがでしょうか。

◆会長挨拶ならびに報告

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・
四つのテスト（軽部良一会員）〕

◆出席委員会（河口利夫副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
９月 10 日 51 名 36 名 ―

⃝ 郡山 RC、いわき勿来 RC、いわき平中央 RC よ
り会報がとどきました

★本日の例会案内　９月17日（木）12：30 ～
　　会員卓話　中村将之会員
　　　お食事メニュー＝ひつまぶし

★次回の例会案内　９月24日（木）12：30 ～
　　会員卓話　軽部良一会員
　　　お食事メニュー＝サーモンヴァプール
� シャンピニオンソース

軽部良一会員

◆ロータリー財団委員会（越智正典副委員長）
　八幡恭朗さん、越智正典さん、関口武司さん、松
﨑勉さん、佐々木貢一さん、阿部弘行さん。
 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、松﨑勉さん、大久保健蔵さん、佐々
木貢一さん、阿部弘行さん。 以上５件

◆雑誌委員会（黒須幸雄委員長）
　ロータリーの友　読みどころ
　横組み８頁『和田勇物語』が育む地域の明るい未
来、縦組４頁出口治明氏スピーチなど


